



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno Shiomara Brigitte Reséndez de la Cruz

Nombre del tema Acceso a Funciones Externas

Nombre de la Materia Procesamiento de la información con hoja de calculo

Nombre del profesor Evelio Calles Pérez

Nombre de la Licenciatura Psicología

Cuatrimestre 5to

Acceso a Funciones Externas

Durante el proceso en el cual abordamos los temas de Excel pudimos ver diferentes tipos de funcionamiento en las cuales se utilizan como herramientas que tenemos a la mano y debemos de conocer los veneficios que nos brinda. Por lo general la mayoría de las personas no dominan todas las funciones que nos brinda office o incluso Excel ya que suelen ser muchas combinaciones o no tenemos accesibilidad a equipo técnico sin embargo me parece de gran veneficio el hecho de que nuestra universidad nos brinde con este tipo de recursos al igual que cuente con equipo técnico en el cual nos podamos apoyar ya que para nosotros poder desempeñarnos en el ámbito laboral se requiere de ciertos conocimientos tecnológicos para poder ser competentes en el mundo laboral que nos depara nuestra carrera.

Cuando escuche por primera vez ¿Qué son las macros? No se me venia nada a la mente solía creer que trataba sobre el modelo del equipo o la velocidad, incluso que era un código o una especie de fórmula que se ejecutaba si se entrelazaban otros términos, sin embargo la mayoría o mas bien todos los conceptos que se me ocurrieron o pasaron por mi mente eran algo errados ya que la macro se utiliza en algo que llamamos Excel que suele ser usado como una base de datos la cual utiliza formulas y se caracteriza por ser una tabla con columnas verticales y horizontales que contienen una función y suelen manejar la ubicación por coordenadas que consisten en mezclar números y letras en el orden del alfabeto ejemplo:A1, A2, B1,B2.

Pero... ¿Qué es la macro? “es un conjunto de comandos que se almacena en un lugar especial de Excel de manera que están siempre disponibles cuando los necesites ejecutar” (UDS, 2023). Estos comandos suelen ayudar para sistematizar los pasos que suelen ser repetidos para crear o hacer una tarea una y otra vez, esta función se puede

aplicar para muchas cosas y situaciones en donde quieres ahorrar tiempo y sea una tarea repetitiva que se ejecuta mediante algunos comandos previamente programados para realizar la misma tarea las veces que sean necesarias.

Para realizar o para poder ejecutar una macro tendremos que dirigirnos a la pagina de **archivos** y luego ir al lugar que nos indique la carpeta de **opciones**, ya estando allí nos dirigimos al “**centro de confianza**” en el cual pasaremos a configuraciones del centro de confianza y daremos clic en el mismo para que nos habilite la configuración de macros y damos **aceptar**. Ya habiendo hecho esto deberemos de continuar con la grabación de la macros, para realizar esto deberemos de irnos a la pestaña de **programación** y dentro seleccionaremos la herramienta **grabar macro** en el cual saldrá una ventana en la que nos indicara que elijamos un nombre para la macro y podremos visualizar cuantas macros hay, después procederemos a realizar las acciones o tareas manualmente que necesites que la macro realice después automáticamente, toda esta serie de pasos que realizaras se guardaran en una carpeta en la cual tendrás acceso al termino de la grabación, después de haber grabado la macro te sugiero colocar una figura que será la que utilizaremos para asignarle la macro y asi al pulsarla desempeñe la función que le asignaste automáticamente.

Es bueno mencionar que el conocimiento que estamos forjando dentro de estos temas nos ayuda a comprender mas sobre las herramientas y tener mejor desempeño en la resolución de problemas al estar al contacto con estas dado a que en un futuro podemos vernos orillados a llevar un control en el cual nosotros necesitemos de sistematizar el nombre y horarios de nuestros pacientes y así estos conocimientos nos ayudarían a desempeñarnos y ser más eficientes en cuanto al orden.